



Une rénovation simple et efficace

Les poignées intérieures d'ouverture de porte en plastique ont une fâcheuse tendance à blanchir.

Voici un truc pour les raviver de façon durable.

J'ai commencé par frotter avec de la laine d'acier très fine sur la surface.

Ensuite, j'ai déposé un peu de cire d'abeille et frotté énergiquement avec un chiffon de coton, le résultat est spectaculaire.

Cela fonctionne également avec de la paraffine. Dans les deux cas il faudra utiliser également de « l'huile de coude »



